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Uganda
terra vibrante,  
dai tanti colori, 
sguardi profondi  
e sorrisi
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Gli “Amîs dal Disu” si sono mossi 
fin da subito per dare una mano e 
raccogliere fondi per Amatrice.
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Per il terzo anno consecutivo, “Il 
Salotto” premia il merito mettendo il 
palio tre borse di studio in favore de-
gli allievi più bravi e meritevoli delle 
classi terze della nostra Scuola media. 
Tre sono le “bravissime“ che si sono 
aggiudicate il riconoscimento, a se-
guito della severa valutazione concor-
data con il Consiglio d’Istituto, che di 
seguito elenchiamo:
• Punteggio finale più alto;
• Punteggio d’idoneità più alto;
• Media di valutazione del triennio più 

alta;
• Assenza di note disciplinari;
• Eventuali premi in attività sportive.

Sono risultate prime per merito se-
condo i criteri sopra elencati le allieve: 
classe 3a A - Cristina Rovere di Bici-
nicco; classe 3a B - Gaia Gardin di Bi-
cinicco; classe 3a C - Elena Micali di 
Bicinicco.

Un caloroso applauso ha accompa-
gnato la consegna delle borse di stu-
dio alla presenza della presidente del 
“Salotto” Carmen Stocco, dell’Assessore 
alla cultura Maria Cristina Stradolini e 
di numerosi volontari intervenuti per 
l’occasione.

Con il premio in denaro messo in pa-
lio, l’associazione vuole esprimere un 
riconoscimento all’impegno e alle capa-

cità messe in campo durante il triennio 
scolastico, ma anche dare alle famiglie 
un aiuto per la spesa cui andranno in-
contro per l’acquisto dei libri per il pri-
mo anno scolastico delle superiori.

Con le congratulazioni e i complimen-
ti alle vincitrici, un brindisi finale ha su-
gellato la breve cerimonia, con l’augurio 
alle brave allieve e alle rispettive fami-
glie di un futuro ricco di soddisfazioni.

Da parte del “Salotto” un sincero rin-
graziamento per 
la collaborazione 
al Consiglio di 
Istituto, al Diri-
gente, agli inse-
gnanti e al perso-
nale della scuola 
in generale.

Elisetta 
Moretti

Il Salotto
LE TRE GIOVANI VINCITRICI: (da sinistra)  
Elena Micali (3a C), Cristina Rovere (3a A) e Gaia Gardini (3a B).

G rande successo ha avuto anche 
quest’anno l’ormai consolidata 
trasferta a Vrhnika per la “Filar-

monica Comunale Michele Filippo Mar-
ching Band”.

Circa venti bandisti, venerdì 23 giu-
gno, hanno sfilato per le vie della citta-
dina slovena assieme alla banda di Vrh-
nika e ad una banda proveniente dalla 
Croazia, accompagnando i balli delle 
piccole majorettes con brani tipici delle 
marching band.

 In tale occasione la filarmonica comu-
nale ha indossato la nuova divisa esti-
va, acquistata in seguito alle donazioni 
del signor Vecchiato e dell’associazione 
“Amîs dal Disu”.

Grazie anche alla presenza della fan-
tastica “Dino Piu Band”, Gonars si è 
fatta apprezzare per l’allegria e l’entu-
siasmo che ogni anno porta alla festa 
degli Argonauti.

Tra gli applausi della popolazione slo-
vena hanno sfilato i piccoli suonatori, 
che da poco sono entrati a far parte 
del gruppo bandistico, e ciò è motivo di 
orgoglio per un’associazione che anno 
dopo anno vede aumentare il proprio 
organico e consolidare la propria pre-

Emanuele Baggio
Filarmonica Comunale Michele Filippo 
Marching Band

La Marching Band a Vrhnika

senza sul territorio Gonarese: un rico-
noscimento quindi ai nostri piccoli mu-
sicisti per l’impegno e la dedizione nello 
studio, grazie anche alla serietà ed alla 
professionalità dei nostri maestri.

Un ringraziamento particolare è dovu-
to ai supporters che, grazie alla perfetta 
organizzazione ed aiuto, hanno consen-
tito ai giovani musicisti di passare una 

bella giornata esibendosi al di fuori del 
territorio regionale.

Ricordiamo a tutti che i corsi di musica 
riprenderanno a settembre. Tutti coloro, 
grandi e piccoli, che volessero intrapren-
dere lo studio musicale, o volessero solo 
provare uno strumento, possono contat-
tare i responsabili al numero di telefono 
345 4339000.

Borsa di studio a tre “bravissime“ di terza media
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Uganda: terra vibrante, 
dai tanti colori, sguardi 
profondi e sorrisi

Martina Dorigo

PADRE LAZZARO E MARTINA DORIGO assieme agli insegnanti ed ai bambini delle scuole 
elementari e medie

prendo contatto con Padre Lazzaro e 
ci organizziamo per vederci la setti-
mana successiva, al termine della con-
ferenza. Venerdì mattina vedo Padre 
Lazzaro all’entrata del mio hotel, ci 
aspettano un bel viaggio ed una gior-
nata intesa. 

Ci dirigiamo verso la diocesi di Mit-
yana, uno dei 111 distretti dell’Ugan-
da, situato nella regione centrale, 
per recarci presso la scuola superiore 
della zona, dove ho potuto conosce-
re la ragazza che era stata sostenuta 
economicamente dalla mia famiglia. 
Si chiama Noelina, ha 18 anni e sta 
terminando la scuola superiore. Padre 
Lazzaro le spiega chi sono e lei timi-
damente sorride e mi abbraccia. Le 
chiedo: “Noelina, dopo aver finito gli 
esami, cosa vorresti fare?” - “Vorrei di-

Ad aprile ho saputo che avrei 
dovuto recarmi in Uganda per 
lavoro, per partecipare a una 

conferenza sull’adattamento comuni-
tario al cambio climatico. 

Quasi all’istante ho cercato di orga-
nizzare il viaggio in modo tale da po-
ter trascorrere un giorno intero, per 
esplorare questa nazione. All’appros-
simarsi della data della partenza, An-
gela e Claudia mi danno i riferimenti 
di Padre Lazzaro, che ricordo di aver 
conosciuto molti anni fa, in una delle 
sue visite a Gonars.

Il 21 giugno arrivo all’aeroporto in-
ternazionale di Entebbe-Kampala e mi 
reco all’hotel con il taxi; sono le dieci 
di sera e la scarsa illuminazione stra-
dale non mi permette di vedere cosa 
mi circonda. Appena giungo all’hotel, 

Ringrazio la redazione del GLAG per 
quest’opportunità e la mia famiglia per 
avermi sostenuta nel percorso che sto 
intraprendendo. A 19 anni, nei tempi 
del liceo, dopo aver conseguito due di-
plomi in Minnesota e a Udine, grazie 
al supporto dei miei genitori, inizio la 
laurea in Scienze Politiche all’univer-
sità Luiss di Roma, quindi un anno in 
Erasmus a Strasburgo con uno stage al 
Parlamento Europeo. Poi, sempre alla 
Luiss, inzio il Master in Relazioni Inter-
nazionali in lingua inglese, coronato 
da una tesi sulle politiche ambientali 
nata da un periodo di studio e ricerca 
in Costa Rica nell’Università della Pace 
delle Nazioni Unite, con voto finale 
110 e lode. Dopo aver conseguito il 
titolo di laurea, sono stata seleziona-
ta per uno stage non retribuito per 
l’Agenzia delle Nazioni Unite per lo 
Sviluppo (UNDP Iraq) con sede in Gior-
dania. All’epoca non mi sarei aspet-
tata che quest’esperienza mi potesse 
aprire le porte a un periodo di lavoro 
di tre anni per gli organismi dell’Onu 
per la cooperazione e lo sviluppo in El 
Salvador (America Centrale). Attual-
mente vivo a Washington D.C., dove 
dallo scorso febbraio sto lavorando 
per il Fondo di Adattamento al Cam-
bio Climatico (un fondo fiduciario del-
la Banca Mondiale), nella valutazione 
di progetti in paesi in via di sviluppo. 
Grazie al lavoro attuale in questi me-
si ho viaggiato in molti paesi in via di 
sviluppo tra i quali Egitto, Turchia, Tur-
kmenistan, Georgia e Costa Rica, per 
monitorare il progresso dei progetti 
finanziati dal fondo di adattamento. 
A fine giugno ho partecipato ad una 
Conferenza Internazionale sull’adatta-
mento comunitario al cambio climati-
co in Uganda, dove ho avuto modo di 
visitare alcune aree di un progetto per 
la creazione di resilienza comunitaria 
al cambio climatico. 



House”. Nominare Go-
nars a Naluggi accende 
i sorrisi e gli sguardi! 

Lo sviluppo integrale 
della comunità preve-
de alcune opere ag-
giuntive: alcune sono 
già in processo, come 
il cambiamento delle 
tubature sotterranee 
dell’acqua in plastica 
(la maggior parte delle 
attuali sono arruggini-
te) e la posa di nuove 
zanzariere a  protezio-
ne contro le zanzare 
portatrici di malaria, 
ancora la prima causa 
di morte tra i bambi-
ni nella zona. A molti 
di noi questi aspetti 
sembrano scontati, per 
questo è importante calarsi nel con-
testo del Paese, per poter supportare 
queste persone rispettando la cultura 
locale avvalendosi della conoscenza 
indigena. 

La diocesi e la parrocchia sostengono 
attivamente lo sviluppo comunitario, 
anche in termini sostenibili dal punto 
di vista ambientale, infatti, le scuole 
hanno elettricità grazie ai pannelli so-
lari installati con il supporto economi-
co della Diocesi di Mityana. 

Il destino ha voluto che proprio il 
30 giugno fosse in corso la settima-
na dell’educazione, quindi quasi 700 
bambini di sei scuole elementari e me-
die erano presenti a Naluggi. Erano 
tutti raccolti sotto un grande albero 
ad ascoltare gli insegnanti. Quando 
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ventare un medico ed andare all’Uni-
versità” risponde. Le dico allora di 
impegnarsi nelle materie scientifiche, 
per avere ottimi risultati in modo che 
l’ammissione alla facoltà di medicina 
sia facilitata, per quanto riguarda i re-
quisiti accademici; però l’università in 
Uganda costa molto, arrivando a quasi 
2.000 euro l’anno. Le prometto che la 
sosterremo se s’impegna negli esami. 

Oltre ad essere una nazione con un 
salario minimo pari a 84 euro l’anno, 
arrivando quindi a posizionarsi tra le 
ultime nazioni al mondo (122esimo 
posto), l’Uganda è uno dei primi Paesi 
per alto tasso di natalità, con una me-
dia di 5.8 bambini per famiglia. 

Dopo la visita a Noelina, ci incammi-
niamo verso Naluggi; la strada diven-
ta tortuosa e nonostante la natura 
rigogliosa che ci circonda, si possono 
scorgere molti terreni con piantagio-
ni secche, e tutto questo è dovuto al-
le condizioni erratiche delle piogge, 
spiega padre Lazzaro. In quel momen-
to ho quindi pensato di esplorare la 
possiblità di metterlo in contatto con 
la referente del progetto che avevo vi-
sititato pochi giorni prima. Se si potrà 
instaurare una collaborazione, i conta-
dini di Naluggi e dei villaggi circostan-
ti potrebbero così ricevere dei corsi su 
pratiche per l’agricolutra sostenibile, 
per poter far fronte agli impatti nega-
tivi del cambio climatico. 

All’arrivo a Naluggi mi aspetta un’al-
tra sorpresa: ad accoglierci c’è la mam-
ma di Noelina, che ringrazia di cuore 
per il supporto economico a favore de-
gli studi della figlia. Lei ha cinque figli, 
quattro ragazzi e Noelina. 

Due preti, Padre Joseph Kintu Mwe-
sige e Padre Joseph Balikuddembe, 
assieme ad alcune suore, aiutano la 
comunità in servizi educativi e infer-
mieristici. Inoltre a Naluggi la parroc-
chia gestisce una piccola fattoria, che 
permette di produrre latte perché sia 
venduto ad un prezzo accessibile alle 
famiglie della comunità. 

Grazie al supporto delle famiglie go-
naresi, tramite l’operato di Naluggi 
O.N.L.U.S., ora queste persone hanno 
accesso ad acqua potabile distribuita 
da un pozzo, i bambini possono an-
dare a scuola e studiare in aule vere 
e proprie (quando padre Lazzaro era 
bambino, studiava sotto un grande 
albero all’aperto); le ragazze possono 
imparare a cucire e fare le parrucchie-
re nella scuola domestica, costruita 
grazie al sostegno della nostra comu-
nità e che porta il nome di “Gonars 

Padre Lazzaro ed io ci avviciniamo, 
tutti i bambini voltano gli sguardi in-
curiositi verso di noi ed iniziano ad 
applaudire. Padre Lazzaro mi sussurra: 
“La maggioranza di loro non ha mai 
visto un muzungu in vita sua”, muzun-
gu in luganda (lingua locale) significa 
persona bianca. Il coro della scuola 
media ci accoglie con una canzone il 
cui verso principale dice “Siamo con-
tenti di accogliervi oggi”, è a dir poco 
commovente! 

Padre Lazzaro ha poi parlato ai bam-
bini e mi ha invitato a fare un breve 
discorso, in cui ho sottolineato l’im-
portanza di comportarsi bene a scuo-
la ed ascoltare gli insegnanti, perché 
grazie all’educazione si possono aprire 
molte strade per loro. Non nascondo 
quanto sia stato difficile parlare a que-
sti bambini, perché sono consapevole 
che alcuni di loro non potranno ave-
re le stesse, o migliori, opportunità di 
quelle che la maggior parte dei bam-
bini italiani hanno. Però questi bam-
bini possiedono una qualità innata: 
la forza di non arrendersi facilmente, 
proprio dovuta alle condizioni difficili 
nelle quali vivono. Per salutarci tutti i 
bambini intonano in coro un: “Arrive-
derci e mandi!”, che sempre mi rimar-
rà nel cuore. 

Gonars, grazie all’ammirevole lavo-
ro di Naluggi O.N.L.U.S., ha teso una 
mano verso questa comunità che vi è 
infinitamente grata! Continuiamo a 
sostenerli, per dare loro l’opportunità 
di farcela con le proprie risorse, per 
uno sviluppo sostenibile nel tempo. La 
comunità intera di Naluggi ci dice we-
ebale nnyo, che significa: grazie mille!

PADRE JOSEPH E PADRE LAZZARO all’entrata della scuola 
domestica “Gonars House”

PADRE LAZZARO, NOELINA NAKATO 
E MARTINA DORIGO visitando la scuola 
superiore a Mityana
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Attività extra scolastiche  
2017/'18
S ono aperte le iscrizioni per i corsi 

extra scolastici 2017/’18, rivolti a 
studenti e adulti.

Grazie al partenariato con alcune as-
sociazioni di Gonars (M.u.n.u.s, Amîs dal 
Disu, Marching Band Michele Filippo, 
Alpini Di Gonars) e alla collaborazione 
con il Comune e l’Istituto Comprensivo, 
tali attività verranno in parte sovvenzio-
nate dal Progetto Welfare della Regio-
ne Friuli Venezia Giulia.

I corsi sovvenzionati con tale proget-
to sono i seguenti (i costi riportati sono 
al lordo del contributo, in fase d’iscri-
zione sarà chiesto un acconto del 30%):
• Corso di MUSICA del venerdì pomerig-

gio, riservato agli alunni frequentanti 
la Scuola Primaria Gonars, costo 110 € 
annui al lordo del contributo (acconto 
30 €). Il corso sarà tenuto per le classi 
1a e 2 a dalla Scuola di Musica Cedim, 
per le classi 3 a, 4 a e 5a dalla Mar-
ching Band Michele Filippo. 

• Corso di INGLESE del venerdì pome-
riggio riservato agli alunni frequen-
tanti la Primaria Gonars, costo 100 € 
annui (acconto 30 €). Il corso sarà te-
nuto dalla Wonder English di Palma-
nova. I corsi saranno svolti nei locali 
scolastici dalle 14.00 alle 16.00 (un’ora 
d’inglese e una di musica); sarà pos-

sibile usufruire del servizio mensa su 
richiesta e a pagamento.

• Corso di INGLESE del sabato mattina 
dalle 10.00 alle 12.00 per alunni di 
tutte le scuole primarie, costo 200 € 
annui (acconto 60 €). Il corso sarà te-
nuto dalla Wonder English di Palma-
nova presso la biblioteca comunale di 
Gonars e, per questo primo anno, è 
da considerarsi corso base. Gli alunni 
saranno divisi in gruppi di 12 bambini 
(biennio e triennio).

• Corso di INFORMATICA del mercole-
dì pomeriggio per alunni di tutte le 
scuole primarie, secondarie e adulti, 
12-15 alunni per classe, costo 75 € an-
nui per studenti (acconto 20 €), 165 
€ per adulti (acconto 50 €). Il corso, 
svolto da Excol School di Palmanova, 
è finalizzato al conseguimento della 
Patente Europea Del Computer (Ecdl) 
con il modulo base. Si terrà presso i lo-
cali della Scuola secondaria di Gonars. 
L’orario indicativo, che dipenderà dal 
numero degli iscritti, sarà il seguente: 
dalle 16.00 alle 17.00 studenti scuole 
medie; dalle 17.00 alle 18.00 studen-
ti primaria, dalle 14.30 alle 16.00 e/o 
dalle 18.00 alle 19.00 adulti.

• Corso di SCI la domenica per studenti 
e per adulti, tra gennaio e febbraio 
2018, per 5 settimane la domenica 
(eventualmente, se si raggiungeran-
no i numeri, si istituirà un secondo 
corso il sabato) costo 65 € (acconto 20 
€). Sarà possibile, qualora il numero 
d’iscritti lo consentisse, usufruire del 
trasporto a € 50.

Grazie al contributo welfare i primi 50 
posti in corriera costano la metà.
Inoltre, in collaborazione con l’Istituto 
Comprensivo ed il Comune di Gonars, 
stiamo organizzando il DOPOSCUOLA 

per le SCUOLE MEDIE:
•	 tenuto dalla cooperativa ARACON di 

Udine (www.aracon.it)
•	 3 o 5 giorni a settimana 
•	 dalle 13.00 alle 14.00 sorveglianza 

mensa, mensa facoltativa, circa 4 € 
a pasto, da corrispondere al Comune 
come avviene per la scuola primaria; 
chi non usufruisce rientra alle ore 
13.50. 

•	 dalle 14.00 alle 16.00 supporto com-
piti

•	 rapporto educatori/ragazzi 1:15
•	 per 5 gg indicativamente 125 € al me-

se (mensa esclusa); per 3 gg indicativa-
mente 85 € al mese (mensa esclusa).

L’associazione sta partecipando a un 
bando per sovvenzionare in tutto o in 
parte quest’attività, perciò saremo in 
grado di darvi informazioni solo all’ini-
zio della scuola.

A inizio settembre, l’Istituto Com-
prensivo, l’Associazione Vîf e la Coo-
perativa Aracon terranno un incontro 
informativo aperto a tutte le famiglie. 
Se siete interessati a tale attività, vi 
chiediamo fin d’ora di farci pervenire 
via mail (associazionevif@gmail.com) la 
vostra pre-adesione, indicando il nome 
del ragazzo e la classe che frequenterà 
nell’anno scolastico 2017/2018.

Ringraziamo fin d’ora tutti coloro 
che parteciperanno alle attività, dan-
doci la loro fiducia. Speriamo in questo 
modo di venire incontro nel modo mi-
gliore possibile alle esigenze delle fami-
glie e dei ragazzi. Se vorrete impiegare 
un po’ del vostro tempo per supportare 
e migliorare le nostre proposte, contat-
tateci via mail e seguiteci sulla pagina 
facebook per essere sempre informati!
mail associazionevif@gmail.com
tel. 371 3152221

Orietta Candotto
Associazione VîF

TUTTI I 44 
BAMBINI 
partecipanti 
al primo 
English Camp 
si riuniscono 
per dare inizio 
alle attività 
giornaliere 
assieme ai Tutor.

LO STAFF AL COMPLETO 
DELL'ENGLISH CAMP con i Tutor 
provenienti da varie nazioni (America, 
Inghilterra, Irlanda): Rob, Giorgina, Rebecca, 
Lucas, Emily. La settimana City Camp ha 
ricevuto notevoli consensi, si pensa di ripetere 
l'esperienza il prossimo anno per 15 giorni.
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Amatrice 2016, Friuli 1976: tempo 
e luogo sembrano insormontabi-
li, ma il cuore può superare que-

sto ed altro, soprattutto se è grande.
Gli “Amîs dal Disu” si sono mossi fin 

da subito per dare una mano e racco-
gliere fondi in vari modi: dal gazebo 
musicale al mercato, possibile solo gra-
zie all’inconfondibile contributo di Dino 
Piu e Omar Malisan, alle offerte dirette, 
anche con bonifico, dei cittadini di que-
sto splendido paese.

Abbiamo quindi richiesto l’aiuto dei 
sempre presenti e preziosi Carabinieri, 
attivamente impegnati ad Amatrice, 
per distribuire direttamente i fondi ed 
evitare “sprechi”, i quali ci hanno pre-
sentato “Amatrice siamo Noi Onlus”, 
associazione nata dalla volontà di alcuni 
abitanti di Prato, una delle 69 frazioni di 
Amatrice, per intervenire attivamente e 
veramente dove ce ne fosse bisogno. 
Persone stupende.

In totale abbiamo devoluto l’in-
credibile cifra di 7.165,01 €! In detta-
glio: 3.771,41 € del 2016 (bonifico del 
27/01/2017); 1.193,60 € raccolti alla fe-
sta di San Valentino, occasione in cui la 
presidente di “Amatrice siamo Noi” ha 
illustrato, in conferenza, la situazione e 
come sono stati impiegati i fondi (bon. 
16/02/2017); offerta di 1.300 € degli 
“Amîs di Vie Rome” (bon. 07/04/2017) e 
900 € dell’Associazione Culturale Ricre-
ativa Fauglis (bon. 12/04/2017).

Mai più corretto che in quest’occa-
sione dire ABBIAMO e GRAZIE: tutto 
questo ha dimostrato una vicinanza ed 
un affetto talmente forte da convincere 
gli Amatriciani a farci visita per la Notte 
Bianca Gonarese e farci conoscere la ve-
ra Amatriciana.

Sono arrivati il 29 giugno con un 
furgone stracarico di roba, hanno cono-
sciuto la popolazione di Gonars nei tre 
giorni passati con noi, presentando le 
loro iniziative, cucinando e mettendo in 
vendita i loro prodotti tipici: si sono così 
fatti amare non solo per le loro sentite e 
vere parole di affetto e riconoscenza.

Nella mattina di sabato 1 luglio, gli 

Amatrice 2016, 
Friuli 1976

Franca Del Frate
Amîs dal Disu

Amatriciani sono stati ospiti di Lauro 
Cocetta a Udine alla sede dell’USARCI, 
occasione in cui i soci hanno devoluto 
a “Amatrice siamo Noi” un assegno di 
1.000 €.

Grazie a tutti quelli che hanno re-
so possibile quella che non è stata solo 
una raccolta fondi, ma un profondo e 
caloroso abbraccio da una comunità ad 
un’altra, vicine e mai lontane; un gra-
zie al Sindaco Dott. Marino Del Frate, 

É lo spot che spesso vediamo alla TV, proposto da personaggi più o meno famosi del 
mondo dello spettacolo e della cultura. È anche lo scopo della Mostra del Libro, or-
ganizzata dall’Assessorato alla Cultura, in collaborazione con la Biblioteca comu-
nale di Gonars durante il mese di maggio. Tale iniziativa, nata 20 anni fa con l’allora 
bibliotecaria dott.ssa Antonella Cignola, è poi proseguita senza sosta, con la dott.ssa 
Roberta Zampa.

Quest’anno la mostra è stata curata da una libreria di Mortegliano, che ha allestito nei 
locali della palestra di base di Gonars una serie di tavoli e scaffali con tutte le maggiori 
novità editoriali di libri, sia per bambini e ragazzi sia per adulti.

Numerose le classi dei tre ordini di scuola che hanno partecipato con entusiasmo 
all’iniziativa, che ha permesso agli alunni di guardare e sfogliare direttamente i vo-
lumi, cercando di avvicinarli il più possibile all’oggetto libro e suscitare interesse alla 
lettura. 

Nonostante la tecnologia digitale sia diventata predominante in questi anni, i ragazzi 
hanno dimostrato ancora molto interesse per il libro tradizionale e le proposte fatte 
dagli editori. 

Le famiglie hanno risposto con generosità all’evento e, facendo un’indagine sulle 
preferenze, possiamo sicuramente dire che sia i ragazzi sia gli insegnanti sia i genitori 
hanno dimostrato di essere in linea con le statistiche di libri più venduti in Italia. Per 
la sezione ragazzi, i più scelti sono stati: “Tredici”, “Per questo mi chiamo Giovanni”, i 
classici di Calvino; mentre per i più piccoli sono andati a ruba le “Sto-
rie della Buonanotte per bambine ribelli”, “Le storie delle 
emozioni”, tutta la serie di Geronimo Stilton e molti altri.

La mostra del libro, quindi, si è confermata una gradita 
iniziativa alla quale la comunità locale ha dato ampio ri-
scontro. Per questo successo vanno ringraziati tutti i volon-
tari che collaborano in modo attivo, alcuni da tanti anni, 
veramente con la passione che li contraddistingue. 

Apertura sportello friulano
Lo Sportello per la Lingua Friulana si occupa 
della promozione della lingua friulana, sia all’interno degli Uffici dell’Amministrazione 
pubblica, sia nei rapporti con gli utenti, in particolare con il mondo della scuola, 
garantendo il rispetto dei diritti linguistici dei cittadini friulanofoni. Lo sportello sarà 
attivo dal 23 agosto a fine dicembre 2017 ogni mercoledì dalle ore 15.00 alle 19.00 
presso la Biblioteca di Gonars e verrà gestito dalla dott.ssa Serena Fogolini. 

Roberta Zampa e Cristina Stradolini
Biblioteca Comunale “D. Di Bert”

“Io leggo e tu?”
B I B L I O T E C A

all’amministrazione comunale, a San-
dro, Diego, Maria, Laura, Luisa, Liliana 
e Renato, Gianna e Giovanni Prez ad 
Adriano e Michele Ioan e Mauro Bu-
dai, a tutti quelli che in qualsiasi mo-
do ci hanno dato una mano. Grazie di 
renderci orgogliosi di essere gonaresi, 
"sempre e ovunque".
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il calendario
All’inizio del mese
Zona pastorale di Gonars
Iscrizione al cammino di catechesi da parte dei genitori che desiderano 
iniziare alla fede i loro figli di elementari e medie. 

Nel corso del mese
Associazione Amîs dal Disu
Serate danzanti presso la palestra di base a Gonars.

3 domenica 
Temolo Club 
4ª Gara sociale presso il laghetto Di Bert a Castello.

Parrocchia di “S. Canciano M.” Gonars
Celebrazione comunitaria dei Battesimi.

Udinese Club Femminile “Le Zebre”
33ª Pedalata Gonarese “Memorial Mario Boemo”. Partenza  ore 9.30 
dal parco festeggiamenti sagra paesana.

5 martedì 
Scuola Primaria “E. De Amicis” Gonars
Incontro genitori Classe Prima alle ore 17.00.

6 mercoledì
Scuola dell’Infanzia “S. G. Bosco” Gonars
Inizia l’attività educativa del nuovo anno scolastico. 

Il Salotto 
Ricominciano le serate danzanti con musica dal vivo presso la palestra 
di base.

7 giovedì
Comune di Gonars
Ore 19.00 Inaugurazione Casa Gandin

8 venerdì
Parrocchie di Gonars, Fauglis, Ontagnano 
Pellegrinaggio alla Madonna di Castelmonte, partenza dal piazzale del-
la chiesa di Gonars alle 13.30.

I L  C A L E N D A R I O

S E T T E M B R E 
11 lunedì 
Scuola dell’Infanzia “Chiara e Federico” Gonars
Inizio anno scolastico 2017/18 per medi e grandi; i piccoli cominceran-
no il martedì, perché le maestre accompagneranno i bimbi alla Scuola 
primaria.

Scuola Primaria “E. De Amicis” Gonars - Scuola Sec. di primo 
grado “T. Marzuttini” Gonars
Inizio anno scolastico 2017/2018.

15 venerdì
Scuola Primaria “E. De Amicis” Gonars
Ore 9.00 S. Messa di inizio anno scolastico.

Associazione Culturale Ricreativa Fauglis
Reportage su dopo Chernobyl, ore 20.30 c/o Polifunzionale Fauglis.

16 sabato 
Parrocchia di “S. Giorgio M.” Fauglis
Inaugurazione e benedizione dei lavori di restauro della chiesa parroc-
chiale da parte dell’Arcivescovo, S.E. mons. Andrea Bruno Mazzocato, 
in occasione del Perdòn della Madonna, S. Messa solenne e processione 
alle 19.00, ore 16.00-17.00 Confessioni. 

24 domenica
Parrocchia di “S. Michele A.” Ontagnano con il Circolo cultu-
rale Insieme e Gruppo ANA di Ontagnano
Fieste dal Perdón de Madòne dal Rosâri, ore 9.30 S. Messa e ore 15.00 
solenne Processione per le vie di Ontagnano con la statua della Vergine 
portata a spalla dagli Alpini, accompagnamento della Band. Al termine 
incontro conviviale per la popolazione presso la sala civica dell’Associa-
zione Insieme.

 

Oratorio Parrocchiale “Insieme per volare”
Riprende l’attività per tutti i sabati dell’anno sociale.

28 giov - 29 ven- 30 sab settembre 1 dom
Parrocchia “S. Canciano M.” Gonars
Triduo e Festa del Perdono. Domenica ore 11.00 S. Messa, seguita dalla 
processione con la statua della Madonna del s. Rosario. Nel pomeriggio 
ore 16.00, Vespri e S. Rosario. 

Scuola dell’Infanzia “S. G. Bosco” Gonars
Nella giornata della Festa del Perdòn, ci sarà l’apertura ufficiale dell’an-
no scolastico e il pranzo delle famiglie.

A.N.A. Gonars 
Perdón de Madone. Domenica pranzo comunitario presso la canonica. 
Durante i festeggiamenti chiosco nel piazzale della chiesa.
 
1 domenica 
Temolo Club 
5ª Gara sociale presso il laghetto Di Bert a Castello.

2 lunedì
Zona pastorale e bambini delle Scuole dell’Infanzia e Pri-
maria
Festa degli Angeli Custodi. Nel corso della S. Messa delle 19.00, affida-
mento alla protezione dell’angelo custode e benedizione dei bambini.
 
8 domenica
Progetto Gonars Vivo 
Festa d’Autunno.

12 giovedì
Comune e Associazioni
Ore 20.45 palestra di base Gonars: incontro con il giornalista e scrittore 
Magdi Cristiano Allam “Maometto e il suo Allah”.

15 domenica
Parrocchia “S. Canciano M.” Gonars
50° Sacerdozio Padre Rodolfo Ciroi, missionario saveriano in Indonesia, 

La Festa d’Autunno
L’8 ottobre si svolgerà la 24a “Festa d’Autunno”, un appuntamento or-
mai imprescindibile per noi commercianti, grazie al quale cerchiamo 
di promuovere il nostro lavoro e le nostre attività.
Quest’anno un’importante novità: si svolgerà la 1a “MARCIA IN 
ROSA” in collaborazione con la Farmacia di Gonars e gli “Amîs 
di Vie Rome”. 
Il ricavato sarà devoluto in beneficenza all’A.N.D.O.S. Associazio-
ne nazionale donne operate al seno.
Altra novità di questa edizione sarà la presenza in piazza G. Cesare 
delle aziende agricole della zona, con i loro prodotti a “km 0” e di 
numerosi venditori di prodotti biologici.
Il periodo autunnale porta con sé i sapori del bosco e quindi, come da 
tradizione, proporremo le castagne accompagnate dalla ribolla.
La nostra fiera cerca ogni anno di soddisfare le esigenze di grandi e 
piccini e allo stesso tempo promuove il territorio. Un esempio: parten-
do da via Monte Grappa, si potrà fare una passeggiata naturalistica 
durante tutta la mattinata, mentre nel pomeriggio si assisterà al derby 
d’autunno a cura dell’Associazione Friulana Appassionati Carrozze.
Non potranno mancare il mercato ambulante, il luna park e l’appun-
tamento, verso le 18.00, con la polenta farcita offerta da Alberto Budai 
a cura dell’associazione “Gruppo Tutela Antica Polenta di Fauglis”. 
Vi aspettiamo come sempre numerosi. 

Barbara Strizzolo 
PROGETTO GONARS VIVO

O T T O B R E 
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nella S. Messa delle ore 11.00, cui seguirà pranzo comunitario presso il 
portico della canonica, insieme agli ospiti indonesiani.

Il Salotto 
Festa d’Argento, ritrovo presso la chiesa di Gonars per la S. Messa,  pran-
zo alle 12.30 ed intrattenimenti vari presso la palestra.

21 sabato
Associazione Culturale Ricreativa Fauglis
Serata  teatrale.

31 martedì
Commissione Pari opportunità 
Festa di Halloween alle 17.00 presso la palestra di base.

1 mercoledì
Zona pastorale di Gonars 
S. Messe: Gonars 8.00 – 11.00, Ontagnano 9.30, Fauglis 15.00. Celebra-
zioni: Ontagnano 14.30, Gonars 15.30 processione al cimitero  

Comune di Gonars
Commemorazione internati morti nel Campo di Internamento, presso 
l’Ossario, alle ore 10.00, con la presenza di autorità slovene e croate.

Settembre 2017
Sabato 2 – GONARS -Marcia delle pa-
ludi e dei mulini di Gonars Km 6-12 
- partenza dalle 18.00 alle 19.00
Domenica 3 - FLAUGNACCO - Corre-
re nella campagna di Flaugnacco Km 
6-12-18 - partenza dalle 8.30 alle 9.30
Domenica 10 - VILLA VICENTINA - 
Camminando insieme Km 7-12-20 - 
partenza dalle 8.30 alle 9.30
Domenica 17 - SAN ODORICO di Flai-
bano - Une corse in Grave Km 7-14-
21 - partenza dalle 8.00 alle 9.00
Domenica 24 - SAN DANIELE DEL 
FRIULI - Marcia del prosciutto Km 
7-12-20 - partenza dalle 8.30 alle 
9.30
Sabato 30 - ROMANO DI FONTANA-
FREDDA - Marcia dei porton Km 4 - 
10 partenza dalle 15.30 alle 16.00

Ottobre 2017
Domenica 1 - VALBRUNA - Marcia 
quattro passi in Val Saisera Km 7-13-
21 - partenza dalle 9.00 alle 10.00
Domenica 8 - GONARS - Marcia in 
rosa Km 7-15 - partenza dalle 8.30 
alle 10.00
Domenica 15 - GRIONS DEL TORRE 
- Atôr pai trois de blave Km 7-15 - 
partenza dalle 8.30 alle 9.30

Domenica 22 - VALLE DI SUFFUM-
BERGO - Marcia tra i castagni di Val-
le Km 6-12 - partenza alle 9.00 alle 
10.00
Domenica 29 - MAGNANO IN RI-
VIERA - Marcia delle castagne Km 
4-7-13-25 - partenza dalle 8.00 alle 
10.00

Novembre 2017
Mercoledì 1 - RIVIGNANO DI TEOR - 
Marcia naturalistica parco dello Stel-
la Km 5-10-17 - partenza dalle 8.30 
alle 9.30
Domenica 5 - AIELLO del Friuli - Mar-
cia dal dindiàt Km 7-13 - partenza 
dalle 8.30 alle 10.00
Sabato 11 - SAN MARTINO al TA-
GLIAMENTO - Marcia di S. Martino 
km. 5-10 - partenza dalle 14.30 alle 
15.
Domenica 12 - CERVIGNANO del 
FRIULI - Novembre Cervignanese 
Km 6-12-21 - partenza dalle 9.00 al-
le 10.00 
Domenica 20 - PALMANOVA - Cor-
ro anch’io Km 7-12 - partenza dalle 
8.30 alle 9.30
Domenica 27 - FAGAGNA - Marcia 
internazionale per le colline di Faga-
gna Km 7-12-21-30 - partenza dalle 
8.00 alle 9.30

Gruppo Marciatori “Amîs di Vie Rome”il calendario

 
2 giovedì
Zona pastorale di Gonars 
A Ontagnano: S. Messa ore 9.30 in cimitero, 17.00 S. Rosario in chiesa; 
a Fauglis: S. Messa 10.30 in cimitero, 19.00 S. Rosario in chiesa; a Go-
nars: ore 11.00 S. Messa in cimitero, 19.00 S. Messa in chiesa, seguita dal  
S. Rosario.

3 venerdì
A.N.A. Gonars
Commemorazione dei caduti di tutte le guerre alle ore 11.00 con la par-
tecipazione degli alunni delle classi 4a e 5a Scuola Primaria.

4 sabato
A.N.A. Ontagnano
Ore 18.30 commemorazione solenne, S. Messa e deposizione corona 
d’alloro al monumento dei Caduti della Grande Guerra e corteo con de-
posizione corona d’alloro al cippo dei Caduti di tutte le guerre presso il 
parco della sede del gruppo Alpini. A seguire brindisi di saluto per tutti 
i partecipanti presso la sede del Gruppo.

A.N.A. Fauglis 
Commemorazione dei caduti di tutte le guerre, S. Messa alle ore 19.00.

5 domenica
Temolo Club 
Gara tra amici presso il laghetto Di Bert a Castello.

10 venerdì
Scuola Primaria “E. De Amicis” Gonars
Ore 11.00 Festa degli alberi.

12 domenica
Zona pastorale di Gonars
Celebrazione comunitaria dei battesimi nel corso della S. Messa delle 
ore 11.00.

18 sabato
Associazione Culturale Ricreativa Fauglis
Serata  teatrale.

19 domenica
Zona pastorale di Gonars
Celebrazione della prima “Giornata Mondiale dei Poveri” istituita da 
papa Francesco durante la S. Messa delle ore 11.00.

Autunno in musica al C.E.Di.M.
- Dall’11 settembre al 30 di ottobre, presso il Centro Civico 

di Fauglis, Progetto di avvicinamento alla Musica: lezio-
ni gratuite di educazione musicale per i bambini nati nel 
2011/2012

- Dall’11 settembre al 30 ottobre coro gratuito per i bambini 
nati tra 2005 e il 2011 nel coro Sidorela per chi desidera 
entrare nel coro Giovanile (dai 12 ai 20 anni)

- Sabato 30 settembre, al mattino, lezione gratuita di “Piccoli 
suoni”, secondo la metodologia della Learnig Theory per 
bambini da 0 a 36 mesi con Lucia Follador, presso il Centro 
Civico di Fauglis, per informazioni e prenotazioni telefonare 
al 3406592632 

- Sabato 7 ottobre Open Day: presentazione strumentale al-
le ore 17.30 entrata libera. Verranno presentati moltissimi 
strumenti: pianoforte, violoncello, violino, flauto, fisarmo-
nica, batteria, chitarra classica ed elettrica, basso elettrico 
ed altri

- Martedì 21 novembre convocazione Assemblea ordinaria 
annuale dei soci C.E.Di.M. ore 20.00 presso il Centro Civico 
di Fauglis, ore 20.30 in 2a convocazione.

Nadia Olivo
Associazione Musicale a 

Promozione Sociale C.E.Di.M

Coro Govanile e ragazzi della Scuola Secondaria di Primo 
Grado “T. Marzuttini” per il progetto Michael Jackson, 28 
maggio 2017 Palamostre di Udine

N O V E M B R E 



Cristian Di Blas

C’è una frase di Gustave Flaubert che spesso mi sov-
viene “Ama l’arte: fra tutte le menzogne è ancora 
quella che mente di meno”. Ed io mi trovo d’accordo 

col grande scrittore francese.
Inizio da quest’affermazione per presentarmi e farvi parte-

cipi del mio percorso artistico, da autodidatta quale sono, un 
percorso colmo di passione e sentimento verso le varie forme 
dell’espressione dell’animo umano che tutte assieme assumo-
no il nome di Arte. 

Fra tutte, io mi sono avvicinato alla pittura, che da una de-
cina di anni è divenuta la mia “compagna” di vita. Ripeto, so-
no un autodidatta, ma le sfide mi stimolano.

Ho sempre prediletto la pittura che va dal Rinascimento fi-
no al ‘700 ed a quella mi sono accostato, iniziando con delle 
semplici composizioni, per confrontarmi in seguito con stesure 
più complesse e impegnative, usando tecniche varie, quali: car-
boncino, pastelli su carta e pittura ad olio su differenti suppor-
ti. Tralascio di elencare i grandi pittori del passato che studio e 
seguo, ma, se mi è concesso, devo menzionare almeno alcuni 
di essi, così da comprendere meglio quelli che sono più vicini 
al mio ideale pittorico: Caravaggio e Velazquez fra i primi, ma 
anche Correggio e Tiziano, i pittori olandesi della scuola di Del-
ft come Vermeer, o ancora i francesi David e Le Nain. 

In questi ultimi anni ho potuto partecipare a delle mani-
festazioni artistiche in regione, ad esempio a Villa Manin, e 
nel frattempo ho pubblicizzato i miei lavori utilizzando il sito 
internet “Pitturiamo.it”. Lo consiglio a tutti. Proprio grazie a 

questo sito ad inizio anno 
sono stato contattato, con 
mia sorpresa e felicità, da 
un’agenzia di Treviso, la qua-
le mi ha proposto di parteci-
pare ad una rassegna d’arte 
presso la Villa Benzi Zecchini 
di Caerano San Marco, vicino 
a Montebelluna.

Ho accettato volentieri 
l’invito e il 6 giugno scorso 
ho partecipato all’inaugura-
zione della Mostra “Incontri 
d’arte”, curata e presentata 
dal Prof. Vittorio Sgarbi, alla 
presenza delle autorità loca-

li, nonché di vari artisti arrivati da tutta Italia. 
Per l’occasione ho deciso di presentare la riproduzione di 

un’opera di Giuseppe Crespi dal titolo “Psiche svela Amore”, 
che si rifà alla favola mitologica che troviamo nel libro “Me-
tamorfosi” di Apuleio. La mostra si è conclusa il 27 giugno e 
il catalogo che riassume le opere ivi esposte lo potete trovare 
nella Biblioteca Comunale di Gonars. 

Questa esperienza è stata gratificante: ho avuto modo di 

comprendere meglio ciò che ruota attorno al mondo dell’Ar-
te, anche purtroppo la difficoltà nel reperire fondi per queste 
belle manifestazioni, e poi aggiungo che avere la possibilità di 
incontrare il Prof. Sgarbi non è proprio cosa di ogni giorno. Il 
tutto ha ulteriormente contribuito ad accrescere in me il desi-
derio di continuare su questa strada, migliorandomi, e ad ama-
re questa “menzogna vera” chiamata Arte che non ha eguali. 

A tal proposito riporto ciò che scrisse il più grande fra tutti 
gli artisti: “Non ha l’ottimo artista alcun concetto c’un marmo 
solo in sé non circoscriva col suo superchio, e solo a quello arriva 
la man che ubbidisce all’intelletto” (Michelangelo Buonarroti).

Quando la pittura  
si fa compagna di vita
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La libellula nido d'infanzia
Date e orari anno scolastico 2017/18

“La Libellula Nido d'infanzia”, Fauglis via Nazario Sauro n. 13, ac-
coglie bambini dai 3 ai 36 mesi d'età. Per l'anno scolastico 2017/18 
è aperto dal 4 settembre al 31 luglio dalle 7.30 alle 17.30 (la fre-
quenza può avvenire per fascia oraria 7.30/13.30, 7,30/16.00, 
7.30/17.30). Il Nido è convenzionato con i Comuni di Gonars, Bici-
nicco, Santa Maria La Longa, Palmanova, Castions di Strada ed è 
soggetto alle regole Nazionali e Regionali per l'abbattimento delle 
rette. Per info chiamare 342 5710244

Educatrice Loreta Ucini

CRISTIAN e il critico Sgarbi

COPIA DE “IL PORTAROLO” di G. Ceruti



C ome ogni anno, anche noi della 
“Classe del 1999”, giunti all’an-
nata dei tanto attesi diciott’anni, 

siamo stati invitati a partecipare alla ce-
lebrazione della festa della Repubblica 
del 2 giugno organizzata dall’Ammini-
strazione comunale.

Nonostante fossimo in molti, c’era 
qualcuno che mancava, ma siamo sta-
ti comunque entusiasti di poter avere 
un’occasione per rincontrarci, ora che 
ognuno ha preso la propria strada.

Tra familiari e pubblico c’era molta 
gente e ci siamo tutti sentiti un po’ tesi, 
seduti nelle prime file, di fronte alla ta-
volata delle autorità.

Molte le persone coinvolte per que-
sto evento, come molte anche le attivi-
tà di associazionismo sociale che ci sono 
state proposte. Abbiamo apprezzato la 
maniera dettagliata in cui ogni propo-
sta ci è stata presentata e siamo rimasti 
meravigliati da quante cose interessanti 
il comune di Gonars offre: cercheremo 
senz’altro di mettere in atto questi con-
sigli.

Compiere diciotto anni trasmette un 
grande senso di libertà, ma nella vita di 
tutti i giorni saremo sempre noi. La Costi-
tuzione italiana e lo Statuto della Regio-
ne Friuli Venezia Giulia, che ci sono stati 
consegnati, ci permetteranno di avvici-
narci sempre di più all’idea di essere par-
te integrante della nostra Comunità, ci 
ricorderanno che d’ora in poi abbiamo sì 
il diritto di votare ed esprimere il nostro 
parere, ma anche il dovere di partecipare 
alla vita del Comune con nuove idee per 
offrire a tutti un miglioramento.

Dall’accompagnare i propri genito-
ri nei seggi elettorali tutti incuriositi, ci 
troviamo quindi ad essere noi, in prima 
persona, ad entrare finalmente in quel-
le cabine. Assumiamo così il diritto di 
votare e conseguentemente il dovere di 
informarci su ciò che accade nel nostro 

A chiudere il millennio, 
la classe del 1999  
alla festa del 2 giugno

Sofia Aizza
La classe del 1999
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Paese. Acquistiamo un nuovo ruolo atti-
vo anche nelle associazioni della nostra 
Comunità, nella Protezione civile e nei 
Donatori di sangue. Iniziamo ad avere 
la possibilità di gestire i nostri risparmi, 
aprire un conto corrente, effettuare ope-
razioni bancarie.

Ma, oltre a questi diritti formali, in-
dubbiamente una delle cose più attese 
della nostra età è il conseguimento della 
patente e quindi la completa autonomia 
negli spostamenti che, come anche il sin-
daco Dott. Marino Del Frate e il Tenente 
Tristano Grop ci hanno ricordato, deve 
essere presa con serietà e consapevolez-
za nel rispetto di coloro che ci circonda-
no, per la sicurezza di tutti. 

Certamente i cambiamenti sono tan-
ti e perciò è inevitabile che ci troveremo 
inizialmente spaesati con tutte queste 
possibilità e responsabilità. Compiere 
diciotto anni porta grande speranza e 
grandi ambizioni, speriamo che ciascuno 
di noi possa realizzare i propri sogni.

Ora ci restano altri due appunta-
menti un po’ meno formali del primo: 
il tradizionale carro dei ‘’scunscrits’’ e la 
“festa di classe”, che si terrà verso la fine 
dell’estate e che stiamo organizzando.

Ontagnano vince l’edizione 
2017 del torneo di calcio  
dei Borghi di Gonars

Ennesima spumeggiante vittoria dei 
Verde Oro di Ontagnano, che conquista-
no anche quest’anno il primo posto al 
torneo dei Borghi di Gonars, battendo in 
finale la squadra di Borgo Corno-Molini 
con il punteggio di 3 a 1. E così il pal-
mares degli Ontagnanesi si arricchisce di 
un nuovo titolo. I ragazzi sono stati anche 
applauditi e festeggiati in paese durante 
le serate di Antognàn in Fieste. La squa-
dra di Ontagnano è stata la prima a vin-
cere il torneo estivo dei Borghi di Gonars 
sin dalla sua prima edizione e ad oggi è 
quella ad essersi aggiudicata non solo 
il maggior numero di vittorie, ma anche 
quello dei migliori piazzamenti in tutte le 
edizioni della manifestazione. 



alla perfezione, lasciandoci molto sod-
disfatti, soprattutto per i riscontri posi-
tivi che abbiamo ottenuto.

La gestione della sagra richiede sem-
pre un grosso impegno ed è per questo 
che vogliamo ringraziare in modo par-
ticolare tutti i collaboratori dell’Asso-
ciazione Culturale Ricreativa di Fauglis 
e tutti coloro che, in forma completa-
mente gratuita, hanno messo al servizio 
della comunità il loro tempo e le loro 
capacità, anche dopo una dura giorna-
ta di lavoro e, soprattutto, nei fine set-
timana.

Indubbiamente si lavora tanto, ma an-
che ci si diverte, sia durante le serate, sia 
in occasione della cena conclusiva, che 
si è svolta lunedì 17 luglio presso l’area 
festeggiamenti, dove la stanchezza ha 

lasciato il posto al diver-
timento e all’allegria, 
con l’augurio di poterci 
ritrovare insieme anche 
il prossimo anno.

La Festa della Birra che 
solitamente si svolgeva 
ad ottobre, quest’anno 
non sarà organizzata: ci 
prendiamo un momen-
to di pausa per ripren-
dere le forze e ripartire 
alla grande; invece vi 
aspettiamo numerosi 
ai prossimi Mercatini 
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D a pochi giorni si è conclusa 
la sagra paesana di Fauglis e 
quest’anno il bilancio è sicura-

mente più che positivo. Le condizioni 
metereologiche ci hanno favorito e le 
calde serate estive hanno spinto mol-
ti a scegliere la nostra manifestazione 
per trascorrere qualche ora in allegria, 
in compagnia di amici e parenti… ma 
soprattutto per mangiare i nostri famo-
si gnocchi rigorosamente preparati a 
mano!

Abbiamo ricevuto molti complimenti, 
in modo particolare per la professio-
nalità e la bravura di coloro che hanno 
lavorato in cucina e hanno preparato 
centinaia e centinaia di piatti di ottimi 
gnocchi e gustosi secondi; in generale 
tutta l’organizzazione ha funzionato 

Dorilena Ronutti
Associazione Culturale Ricreativa Fauglis

Risultati positivi  
per la sagra di Fauglis

di Natale, agli inizi di dicembre, ed alle 
serate teatrali che riprenderanno con 
l’autunno.

Ringraziamo ancora davvero di cuore 
tutti coloro che hanno contribuito alla 
buona riuscita di questa iniziativa, che 
mantiene vive le nostre tradizioni e tie-
ne unita la nostra piccola comunità. 

Arrivederci a presto!

Gonars - Roma - Miami!
Lunedì 24 luglio la presidente di “Amîs 

dal Disu”, accompagnata dal carissimo 
amico Don Michele, si è recata a Roma, 
alla curia Ordinariato Militare in Italia, 
per l’appuntamento con Sua Ecc. Mons. 
Santo Marcianò, Arcivescovo a coman-
do di tutti i cappellani militari e garante 
dell’assistenza spirituale a tutti i militari 
italiani, in patria e all’estero.

Con la consegna di due tovaglie rica-
mate ad intaglio, per gli altari maggiori 
della chiesa di S. Caterina in Magna-
napoli a Roma, si è quindi raggiunta 
un’altra importante tappa di un percorso 
iniziato circa due anni fa, composto da 
due riferimenti carissimi all’Arcivescovo: 
quello eucaristico e quello mariano.

Mons. Marcianò ha apprezzato mol-
tissimo i regali, tanto da volere che una 
delle due tovaglie, quella con il simbolo 
eucaristico, fosse esposto nella chiesa di 
Miami (Usa), sede della casa madre del-
le suore che lo aiutano nella pastorale a 
Roma, le suore “Serve dei Cuori Trafitti di 
Gesù e Maria”, donandoci inoltre un cro-
cifisso ligneo, un grest dell’ordinariato 
militare, una bibbia e tante coroncine del 
rosario da dare ai volontari e ai malati.

Forte e tangibile si è sentito il desiderio 
del Monsignore di voler venire a trovarci 
a Gonars, per conoscere la bella realtà 
del posto e i volontari dell’Associazione 
“Amîs dal Disu”.

Franca Del Frate
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Camminiamo insieme  
nel parco
D omenica 14 maggio, i rappresentan-

ti della Riserva di Caccia e del circolo 
Enalcaccia di Gonars, grazie all’or-

ganizzazione del centro “Sognar Club” 
della cooperativa Nemesi, hanno avuto il 
piacere di accompagnare un nutrito nume-
ro di partecipanti, per una visita guidata nel 
territorio del parco del fiume Corno.

La mattina di domenica, dopo il ritrovo 
presso il piazzale delle scuole elementari di 
Gonars e un breve saluto di benvenuto da 
parte del sindaco dott. Marino Del Frate, i 
rappresentanti delle associazioni venatorie, 
Alberto Francioni e Renato Danielis, hanno 
introdotto il programma della giornata, 
presentando il percorso scelto con partico-
lare attenzione alla spiegazione esatta del 
punto in cui nascono il fiume Corno e i suoi 
affluenti. Conclusa la formazione iniziale, 
tutti attenti e pronti a partire per la lunga 
passeggiata, gli accompagnatori e i par-
tecipanti hanno seguito prima il percorso 
del fiume Corno, anche se in alcuni punti il 
letto è secco, ma è stato molto interessante 
conoscere il suo reticolo idrografico. Si so-
no soffermati poi sulle piante tipiche della 
zona, evidenziando le loro caratteristiche 
dettagliate, visto l’interesse dei partecipan-
ti sempre pronti con domande e approfon-
dimenti, in particolare soprattutto riguardo 
le specie arboree: i platani, i salici, il fras-
sino, il carpino bianco, il rovere e l’ontano 
tipica presenza del terreno umido.

Seconda tappa poi sul ponticello del 
“Ferêt”, il primo affluente del fiume Corno, 
dove si sono soffermati per un’approfondi-
ta presentazione della zona delle torbiere 
e della tipica vegetazione palustre. Qui 
abbiamo trovato la Tifa (o Mazzasorda), 
pianta depuratrice delle acque stagnanti, la 
Cannuccia di palude (Phragmites australis), 
i Giunchi (Juncus Scirpus) e i Carici (Carex 
spp), con il fusto dalla tipica sezione trian-
golare. Poi ancora: Butomus, Spargarnium, 
l’Iris Giallo (Iris pseudacorus) e la Sagittaria 
che spesso s’intrecciano con la ricchissima 
vegetazione sommersa e semisommersa.

Il gruppo ha proseguito la camminata 
verso la strada delle “Cozatis”, per poi fa-
re rientro presso le scuole elementari, dove 
l’organizzazione ha allestito un momento 
conviviale per tutto il gruppo.

L’esperienza è stata molto interessante e i 

Barbara Di Pascoli e Roberto Ronutti 
Riserva di Caccia di Gonars

Come di consueto anche quest’anno 
la Riserva di caccia di Gonars, in collabo-
razione con l’Associazione Enalcaccia so-
dalizio di Gonars, ha organizzato la festa 
sociale. 

Si tratta di una giornata dedicata ai 
soci della riserva, famigliari, amici e sim-
patizzanti: un momento per condividere la 
nostra passione e il nostro impegno, rivol-
ti non solo all’attività venatoria, ma a tutta 
una serie d’iniziative correlate, che ci im-
pegnano nel corso dell’intero anno e che 
vanno dalla salvaguardia dell’ambiente e 
della fauna selvatica, alla divulgazione di-
dattica, al sostegno ed alla valorizzazione 
delle nostre tradizioni.

Al mattino, grazie alla collaborazione 
con l’Enalcaccia, è stata organizzata una 
gara percorso di caccia, presso il campo 
di tiro al volo di Porpetto, che ha visto 
partecipare i soci Enalcaccia, non solo di 
Gonars, ma provenienti anche da altre 
località della nostra Regione. É stata una 
piacevole occasione di confronto sportivo, 
di competizione e divertimento per tutti. 
A seguire, il momento conviviale ha visto 
la partecipazione non solo dei cacciato-
ri e dei loro familiari, ma anche di alcuni 
agricoltori del nostro Comune (anche se 
quest’anno in numero ridotto, perché im-
pegnati nell’irrigazione dei terreni), con i 
quali da sempre collaboriamo per il con-
trollo della nostra fauna. In rappresentan-
za dell’amministrazione comunale erano 

presenti il sindaco dott. Marino Del Frate 
e l’assessore alla caccia Alberto Budai. 
Ospite gradito della giornata, inoltre, è 
stato l’assessore provinciale Marco Quai, 
grande sostenitore delle associazioni ve-
natorie e del mondo della caccia, persona 
competente e preparata, che nel suo in-
tervento, breve ma incisivo, ha sottoline-
ato con forza la fondamentale importanza 
per il nostro territorio di una gestione ocu-
lata della caccia, al di là delle convinzioni 
personali e delle scelte politiche.

Quest’anno gli amici di Vrhnika non 
hanno potuto essere presenti, a causa 
d’impegni istituzionali precedentemente 
presi, ma ci sono giunti, comunque, i loro 
saluti e l’augurio che la nostra attività e 
il nostro impegno possano continuare a 
mantenere vivi la tradizione e il forte le-
game che lega i nostri paesi.

Nel corso del pomeriggio sono stati, 
poi, premiati alcuni dei partecipanti alla 
gara del percorso di caccia, che ha visto 
sul podio per i soci del nostro comune: al 
primo posto Roland Martelossi, al secondo 
Renato Danielis, al terzo Roberto Ronutti 
e al quarto Giuseppe Notinelli. Per i fora-
nei, invece, al primo posto si è classifica-
to Nevio Michelin, al secondo posto Enea 
Paulitti, al terzo Diego Cristin e al quarto 
Davide Mckinney.

A conclusione della giornata, allietata 
da una buona musica, una divertente lot-
teria ha coinvolto, sempre in forma goliar-
dica, tutti i partecipanti.

Un ringraziamento a tutti i presenti, ai 
soci e agli sponsor che hanno reso pos-
sibile la festa sociale ed un arrivederci 
al prossimo anno, per trascorrere in mo-
do semplice, ma autentico, qualche ora 
in compagnia all’insegna dell’amicizia e 
della condivisione.

Festa sociale

partecipanti molto contenti del percorso na-
turalistico, ricco d’informazioni e di curiosità 
del luogo; esperienza da ripetere: si pensa 
già ad un percorso in bicicletta per la fine 
di agosto.

Un ringraziamento particolare al centro “So-
gnar club” della Cooperativa Nemesi, all’asso-
ciazione “Amîs dal Disu”, alla signora Luisa Ci-
roi, a Igliff Prez e a tutti i partecipanti e sosteni-
tori, e un arrivederci alla prossima avventura.
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A cura dell’Amministrazione Comunale

Progetto “Abitare possibile”  
e Casa Gandin
Le delibere regionali denominate “Abitare possibile”, attra-
verso le quali sono stati erogati fondi ad alcuni municipi per 
la costruzione di centri per anziani, con la puntuale e conte-
stuale richiesta di proporre un progetto innovativo di funzio-
namento e gestione, sono state recepite dall’amministrazione 
comunale di Gonars, che ha presentato il suo progetto inno-
vativo, ancora unico, all’assessore Telesca, ai tecnici regionali 
area di Welfare, all’ambito socio assistenziale di Cervignano, 
con il quale è stato stipulato un contratto di partenariato, e 
ad esponenti politici regionali che hanno riconosciuto la bon-
tà dell’iniziativa. É previsto che il Centro operi col fine della 
permanenza del cittadino anziano nel proprio contesto fami-
liare e comunitario, attraverso il coinvolgimento attivo di pri-
vati cittadini e di associazioni, che interverranno in maniera 
preponderante nell’operatività della struttura, per una assi-
stenza personalizzata e solidale. Il centro sarà “Aperto”, nel 
senso che i gonaresi vi potranno accedere per fare visita ed 
aiutare nella gestione e l’ospite sarà la figura pivotale e dovrà 
sentirsi come a casa. Le associazioni che hanno dato l’adesio-
ne per iscritto alla collaborazione col centro sono attualmente 
Salotto, Cedim, Munus. Alcune figure professionali, come 
infermiera di comunità, fisioterapista di comunità saranno a 
carico dell’Azienda per i Servizi Sanitari. La selezione degli 
ospiti verrà delegata ad un’Unità di valutazione distrettuale, 
cui parteciperanno l’assistente sociale ed un rappresentante 
dell’amministrazione del comune di Gonars e ognuno di essi 
potrà optare per un’assistenza personalizzata, a seconda delle 
sue richieste di assistenza di tipo locativo o sociosanitario, con 
rette conseguentemente differenziate. Alcune stanze potran-
no essere a disposizione dell’ASS, per dimissioni stabilizzate 
e precoci, o dell’ambito sociosanitario per urgenze sociali. Il 
Municipio si farà carico della gestione organizzativa, econo-
mica, legale e delle spese generali. Le spese per il personale os 
e delle pulizie deriveranno da rette degli ospiti abbattute da 
contributi, che sono stati previsti nella variazione di bilancio 
regionale del luglio 2017, per l’abitare possibile e i progetti 
innovativi e attraverso il contributo FAP utilizzabile anche 
in queste realtà. Per il Coordinatore stiamo stipulando una 
convenzione con la Regione, che sembra stia andando a buon 
fine, per un dipendente regionale esperto, almeno per i primi 
anni di avvio del centro. Abbiamo diligentemente recepito 
le direttive regionali che condividiamo perfettamente ed ab-
biamo autonomamente elaborato questo progetto innovativo, 
condiviso coi tecnici regionali ed attualmente nelle condizio-
ni di potere partire. Proponiamo un modello di assistenza alla 
persona anziana o bisognosa nel luogo in cui vive, partecipato 

e solidale, che potrebbe essere replicato in ogni comune. Rin-
graziamo quanti, assieme a noi, hanno aiutato e consigliato 
nel redigere questo progetto che la Regione ci ha richiesto. 
Confidiamo che la parte politica regionale continui nella sua 
vicinanza fino al momento in cui il progetto sarà operativo, 
per il bene della nostra comunità e a beneficio di tutti.

Marino Del Frate
Sindaco di Gonars

Nuovo Palazzetto dello Sport  
in via delle Risorgive

Il 24 maggio, alla presenza del Sindaco e mia, si è riunita 
la conferenza dei capigruppo del consiglio comunale di Go-
nars, insieme ai rappresentanti della società sportiva Libertas, 
per valutare le proposte di struttura e di locazione del nuovo 
palazzetto dello sport. L’ing. Gentilli, professionista incaricato 
della progettazione, ha presentato l’opera, adattandola alle 
sedi nella conferenza dei capigruppo: nell’area della scuola 
media, nel parco dei tigli ed in prossimità dell’asilo statale, in 
via delle Risorgive, analizzando attentamente le criticità e le 
opportunità di ogni sede ed avendo come punto di riferimen-
to ineludibile il budget ormai definito a 2.000.000 di euro. La 
location scelta, condivisa dall’unanimità dei presenti, è stata 
quella di via delle Risorgive. Tenuto conto dei dati economici, 
di accessibilità e di viabilità, di fruibilità e di funzionalità, la 
scelta mi pare la più accettabile. Sicuramente è frutto di un 
compromesso, in cui ognuno ha dovuto cedere qualcosa ri-
spetto alle proprie aspettative iniziali, ma il fatto di aver rag-
giunto comunque una convinta unanimità è indice del senso 
di responsabilità delle forze politiche che compongono questo 
consiglio comunale. La trasparenza e un dibattito sereno e co-
struttivo nelle riunioni dei capigruppo rappresentano un buon 
viatico per iniziare un’opera che la nostra comunità aspetta da 
tempo. Il progetto preliminare è ora nelle mani dell’ing. Gen-
tilli, cui arrivano le direttive dell’Assessorato, ma si terrà conto 
anche delle valutazioni dei consiglieri comunali e dei tecnici 
della Libertas, affinché non solo la sede, ma anche il progetto, 
siano il più possibile condivisi. Al momento dell’approvazione 
del progetto partiranno le procedure di esproprio dell’area in-
dividuata.

Ivan Boemo
Vicesindaco e Assessore ai lavori pubblici

Disagi per i lavori della terza corsia
I lavori della terza corsia nell’A4 stanno interessando il no-

stro comune, in particolare la frazione di Fauglis. Chiaramente 
la responsabilità istituzionale ci ha portato a collaborare con 
Autovie venete, ma ci rendiamo conto dei disagi e ci scusiamo 
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da subito con la popolazione. In particolare sappiamo che le 
difficoltà riguarderanno la viabilità. Abbiamo concordato una 
viabilità la più possibile lontana dalle abitazioni private, per il 
passaggio dei mezzi pesanti che accederanno al cantiere per 
il trasporto di materiali: passaggio che avverrà quasi esclusiva-
mente attraverso il sedime della vecchia ferrovia da Palmano-
va per il cantiere sud e per la via della “Cjasate” per il cantie-
re nord. Abbiamo concordato che la viabilità per l’accesso ai 
fondi agricoli e alla stazione dell’Autogrill sia mantenuta ope-
rativa il più possibile, limitando la chiusura a periodi minimi 
strettamente necessari, previo avvertimento della popolazio-
ne e degli addetti; a lavori finiti, tale viabilità sarà ripristinata, 
anche se in sedi contigue, e migliorata. L’autostrada A4 non 
dovrebbe mai essere completamente chiusa durante il periodo 
dei lavori. Si potranno comunque predisporre delle deviazioni 
attraverso la SP 80 limitate al minore tempo possibile. A risto-
ro parziale dei disagi, abbiamo chiesto la sistemazione delle 
strade vicinali, una pista ciclabile sul cavalcavia, il posiziona-
mento di una grande canna armata sotto l’autostrada per il 
deflusso delle acque meteoriche delle zone nord del comune, 
in particolare ad Ontagnano, la sistemazione dei canali di sco-
lo e il posizionamento dell’illuminazione stradale nelle zone 
e strade interessate dal cantiere, l’asfaltatura ed il ripristino 
delle strade usurate dai mezzi pesanti.

Alberto Budai
Assessore all’Agricoltura 

Bandi deserti
Il Comune di Gonars, con deliberazione giuntale n. 21 del 

16.03.2017, ha bandito avviso pubblico per l’individuazione di 
lavoratori da destinare ad un progetto di attività socialmente 
utili riguardante la pulizia e manutenzione delle aree pubbli-
che e del patrimonio immobiliare destinato a 2 lavoratori resi-
denti nel Comune di Gonars o e, in subordine, in altri comuni 
del territorio regionale che siano cassintegrati, posti in mobili-
tà o in trattamento speciale di disoccupazione. Il bando chiuso 
il 6.6.2017 per mancanza di adesioni è stato riaperto con sca-
denza 17.7.2017. Nessuna domanda è giunta in Municipio a 
Gonars. Noto con rammarico che ancora una volta il bando è 
andato deserto. Gli uffici mi segnalano una notevole affluen-
za di persone disoccupate che volevano aderire, ma non ne 
avevano i requisiti, essendo il bando riservato ai cassintegrati. 
Lo stesso sta accadendo negli altri Comuni, come conseguenza 
del fatto che i cassaintegrati sono sempre di meno e vanno ad 
aumentare invece il numero dei disoccupati. Spero che la Re-
gione possa intervenire presto in questo squilibro tra richieste 
e disponibilità, che si apra un bando ritarato ed aggiornato 
alle condizioni attuali di chi ha perso il lavoro, per il bene dei 

cittadini e dei municipi sempre carenti di personale. Si segnala 
anzitutto la necessità di aiuto nelle manutenzioni esterne, in 
particolare per gli sfalci, sui quali si è abbattuta la mancanza 
di fondi della provincia, che al momento sono svolti principal-
mente dai LPU e borse lavoro.

Daniela Savolet
Assessore al Sociale

Avanti tutta col Pedibus!
Prosegue per il terzo anno consecutivo il servizio di Pedi-

bus, che ha preso avvio l’a.s. 2015/16 e quest’anno ha visto 
coinvolti quasi una trentina di ragazzi e una decina di volon-
tari e responsabili della sicurezza. Il Progetto propone di per-
correre poco prima delle 8 del mattino il tragitto che va da 

casa a scuola in compagnia, 
accompagnati da volontari 
della sicurezza e da persone 
volenterose di donare un po’ 
del proprio tempo.

Oltre a spillette, gilet di 
sicurezza, mantelline per la 
pioggia (gentilmente offerti 
da associazioni di Gonars), 
quest’anno si sono aggiunti i 
cartelli segnaletici posizionati 
lungo il tragitto, a delineare i 
punti di ritrovo.

Per informazioni sui per-
corsi esistenti, iscrizioni e 
presa visione del regolamen-
to, si possono utilizzare i mo-
duli del servizio scuolabus (vi 

è compresa anche la voce “Pedibus”), da ritirare presso l’Uffi-
cio tecnico del Comune, o da scaricare dal sito del Comune.

L’occasione mi è gradita per ringraziare infinitamente tutti 
quelli che si sono adoperati quotidianamente per farlo fun-
zionare. Puntualità e costanza sono qualità preziose dei nostri 
volontari, unite a disponibilità e cortesia. Ne è riprova il bel 
momento trascorso insieme l’ultimo giorno di scuola, quando 
ci siamo ritrovati per una pastasciutta in compagnia, gentil-
mente offerta dai volontari stessi, e una “dolce” sorpresa a 
fine pasto da parte delle famiglie. La prospettiva è di amplia-
re il servizio, sia in termini di numero d’iscritti sulle tre linee 
presenti, sia di avviarne una quarta che parte da via Trieste. 
Inutile precisare che tali migliorie si potranno effettuare con 
un maggior numero di volontari. Per cui, l’invito a chi voles-
se far parte della squadra è per lunedì 4 settembre alle ore 
17.00, presso la Biblioteca comunale, per fare il punto della 
situazione e progettare l’inizio del nuovo anno scolastico.  
Vi aspettiamo numerosi.

Comunicazione
Per evitare spiacevoli sovrapposizioni (recentemente si so-

no organizzate tre serate-evento nello stesso sabato, con ine-
vitabili dissapori), s’invitano le Associazioni a essere presenti 
agli incontri della Redazione e a rivedere la bozza, che viene 
spedita a tutti gli interessati qualche giorno prima della stam-
pa, per controllare date in calendario ed articoli, al fine di ap-
portare eventuali correzioni. In fondo il GLAG è nato anche 
per questo.

M. Cristina Stradolini 
Assessore alla Cultura e all’Istruzione
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N onostante il tempo perturbato 
della prima serata di venerdì, si è 
svolta con rinnovato successo an-

che quest’ultima edizione di Antognan 
in fieste, piccola kermesse estiva di On-
tagnano, che già da qualche anno si tie-
ne obbligatoriamente nel primo venerdì 
e sabato di luglio, anche per ricordare i 
passati trascorsi della mitica Sagra delle 
Pesche. È una manifestazione creata e 
voluta innanzitutto per la gente del pa-

ese, quale vero e proprio appuntamento 
e momento d’incontro di mezza estate 
per le famiglie di Ontagnano, anche se 
già da qualche anno - complice il passa-
parola, nonché l’atmosfera tranquilla e 
casalinga tipicamente da festa del bor-

go - sono senz’altro aumentate le visite 
anche dei “foresti”, che desiderano tra-
scorrere una serata di divertimento in 
modo più raccolto e genuino. La festa si 
ripete quindi con gli schemi già collau-
dati, con l’unica modifica costituita dai 
giochi popolari serali, che variano anno 
dopo anno, ma che assicurano sempre 
il divertimento e la partecipazione del 
pubblico. Due i gruppi musicali che si 
sono esibiti nelle due serate di festa, in 
cui suonano distintamente anche due 
Ontagnanesi: i Black and White e i Blue 
Time. Ore piccole, ovviamente, per i gio-
vani e meno giovani presenti, ma tutti 
pronti per il giorno di sabato - forse il 
più bello - proprio perché dedicato inte-
ramente fin dal mattino al paese ed alla 
sua gente, alla scoperta degli arredi dei 
borghi e alle tappe enogastronomiche, 
offerte durante l’intera mattinata a tutti 
i partecipanti dalle famiglie delle singo-
le borgate. Le tappe sono ben sette, ma 
assolutamente non ripetitive in quanto 
alle degustazioni, proprio per l’originali-
tà che contraddistingue i vari posti risto-
ro, prima dell’approdo finale in piazza 
per il tradizionale “aperitivo lungo”.

Un paio d’ore di relax e, a seguire, la 
serata finale di sabato, che si è aperta 
con la presentazione ufficiale dei borghi 
e un affettuoso, unanime e lunghissimo 

applauso per ricor-
dare l’amico Eldo 
Ellero - da sempre 
entusiasta parteci-
pe alle iniziative di 
Ontagnano - che ci 
ha lasciato prema-
turamente soltanto 
qualche mese fa. Già 
il sabato precedente, 
comunque, la gente 
dei borghi di Anto-
gnàn si era riunita 
per un convivio in 
piazza e in tale oc-
casione tutti i borghi 
avevano lasciato alla 
porta della casa di 
Eldo, per ricordarlo e 

salutarlo insieme, un cuore decorato con 
i colori di ogni borgata. Sempre in tale 
occasione, mentre era in corso il convi-
vio, Antognan ha adottato due nuovi 
compaesani, Juan Pablo da Santa Fe in 
Argentina e Julia da Avignone in Fran-
cia, da oltre un anno in viaggio a cavallo 
lungo l’Europa e... sbucati per caso da 
via San Martino verso la piazza e... subi-
to accolti calorosamente dai festeggian-
ti, per poi essere ospitati per due giorni, 
insieme ai loro tre cavalli e al loro cane, 
dagli amici del Borc Sbregât. Sono poi 
partiti alla volta di Slovenia e Croazia, 
per raggiungere la Grecia. Da quel gior-
no ci mandano le foto delle loro tappe 
già raggiunte, in attesa di rivederci pro-
babilmente per il prossimo anno per il 
loro ritorno, già promesso, in paese. E 
sarà di nuovo festa…

Antognàn in fièste, 
allegria e partecipazione

Claudio Giuseppe Milocco

JUAN PABLO E JULIA in partenza per la Grecia

CUORI DEI BORGHI per Eldo Ellero


